



Sehr geehrte ,

herzlichen Dank, dass wir noch die Stellungnahme des BA3 nachreichen konnten. Leider wurde die Vorlage nicht an unser Gremium weitergeleitet, so dass es zu dieser Verzögerung kam.

Mit besten Grüßen



Anschrift der Geschäftsstelle

Tal 13, 80331 München

Tel.: +49 89/159 86 88 33

E-Mail: [bag-mitte.dir@muenchen.de](mailto:bag-mitte.dir@muenchen.de)

.....

Der BA3, Maxvorstadt nimmt zu der Beschlussvorlage „Radschnellverbindungen in München und Umland. Ergebnisse der sechs vertieften Machbarkeitsstudien und Empfehlung zur vertieften Planung und Umsetzung einer ausgewählten Trasse“ wie folgt Stellung:

Vorwegnehmend möchten wir betonen, dass der BA3 die einzurichtenden Radschnellverbindungen sehr begrüßt. Wir befürworten eine zügige und bevorzugte Umsetzung. Hierbei sollten unbedingt auch bereits schneller realisierbare Teilabschnitte in der zeitlichen Planung entsprechend berücksichtigt und die baulichen Maßnahmen hier frühzeitig umgesetzt werden.

Insbesondere freuen wir uns als BA auf die Radschnellverbindung in den Norden und über die Umsetzung als eines der beiden nächsten Projekte. Der BA weist zudem darauf hin, dass die Heßstraße als Teil der Radschnellverbindung nach Dachau zügig umgesetzt werden soll. Dies betrifft auch einen klaren Übergang an allen hierfür notwendigen Stellen. Wir verweisen auf die in der Beschlussvorlage genannten Anträge des Bezirksausschuss.

Das Anfangsstück des Radschnellweges nach FFB liegt ebenso in der Maxvorstadt. Auch dessen Realisierung begrüßen wir ausdrücklich.